



10月四大小お知らせPTA

『 秋の行事シーズン到来 』

PTA会長 山本 勲

9月18日、19日に開催された『江東区民まつり大島地区大会』では2日間にわたり様々な催し物がありました。恒例の『小中学校音楽文化祭』には4年生が、『大パレード』には6年生が参加しました。4年生の音楽劇『エルマーのぼうけん』は見るものをひきつけるパワーがあり、全員がひとつにまとまっていて、とても素晴らしい内容でした。パレードへ参加した6年生の鼓笛隊も一人ひとりが呼吸をあわせているかのように凛々しく、建物と建物の間を通り過ぎる時には、より大きな音が反響し、鳥肌が立つくらいに感動しました。やはり、子どもたちがひとつになって、同じ目標に向かい、達成感を共に味わうことは、本当に素晴らしいことです。子どもたちの努力があつてのことでしょうが、ここまで力を引き出してくださった先生方のご苦労にも胸を打ちました。きめ細やかなご指導に心から感謝いたします。本当にありがとうございます。

26日には『四大まつり&バザー』が、開催されました。台風の通過が気になる数日でしたが、前日には通り過ぎてくれて、晴天に恵まれました。会員の皆様や地域の皆様方にたくさんの物品や食材を提供していただき、また、当日の運営におきましても、多くのスタッフの皆様方のご協力により、無事に事故もなく、大変盛況に終わることができました。ご支援、ご協力いただいた、全ての皆様にこの場をかりて改めて厚く御礼申し上げます。バザーの収益金は、PTAの別途会計として毎年積み立てております。周年を迎えた時の記念品購入や【子ども安全連絡網】の費用等に使用させていただいております。ご協力いただいた保護者の皆様、先生方、PTAのOBの皆様、地域の皆様、販売を手伝ってくれた子どもたち、多くの人々の温かいお気持ちやがんばりによって集まったお金です。皆さん一人ひとりの顔を思い出し、今後も子どもたちの為になる還元方法をしっかりと考えて、大切に使用させていただきたいと思っております。

『稲刈り』、『連合運動会』、『ふれあいコンサート』、『歩け歩け大会』、『バレーボール大会』、まだまだ行事が目白押しです。ご協力の程、よろしくお願い申し上げます。



10月のウィークエンドスクール



バスケットボール (第1・2・4・5土曜) 12時～14時 (第3日曜日)12時～14時	2日(土)	9日(土)		23日(土)	30日(土)
ビーチボール (第1・3土曜)10時～12時	2日(土)		16日(土) (雨天中止)		
バドミントン (第3土曜)12時～14時 (第1・5日曜)9時～12時			16日(土) (雨天中止)		31日(日)
カルチャー講座	詳細はその都度、別紙にてお知らせいたします。				
将棋クラブ (第2・4土曜/図書室) 10時～12時		9日(土)		23日(土)	
健康ヨガクラブ (最終日曜/3Fホール) 10時30分～12時					31日(日)

11月の 校庭開放当番	6(土)	13(土)	20(土)	27(土)	
	1 - 2	1 - 3	6 - 1	6 - 2	

10月の行事予定



日	曜	学校行事	P T A 行 事	保護者サークル	校庭開放
10/1	金	都民の日			
2	土		稲刈り体験学習(5年) 広報誌研修会	バド・バスケ	3-3
3	日			ソフトボール	
4	月				
5	火	安全指導			
6	水			バレーボール	
7	木	委員会活動			
8	金	前期終業式		おはなしの森・手話の会	
9	土		第5回PTA役員会・評議員会	バド・バレー・バスケ	2-1
10	日				
11	月	体育の日			
12	火	後期始業式			
13	水	クラブ活動		バレーボール	
14	木	フレンド集会 生活科見学1年		美術クラブ	
15	金	避難訓練			
16	土	↑ 区民まつり(木場公園)	ベルマーク集計(3年生)	バドミントン	2-2
17	日	↓	江東区民まつり(16・17日)	ソフトボール	
18	月	かえで読書週間(始) ~ 10/22迄			
19	火				
20	水	連合運動会6年 (延期の場合 クラブ)		バレーボール	
21	木	学校公開			
22	金	学校公開 ふれあいコンサート	ふれあいコンサート(二大中)		
23	土			バド・バスケ・手話の会	2-3
24	日	学校公開 伝統文化6年 学校説明会 14:00 ~			
25	月	振替休業日			
26	火	都学力調査5年			
27	水	学校公開 クラブ 連合運動会予備日		バレーボール	
28	木	学校公開			
29	金	就学時健診 受付13:30 ~			
30	土			バド・バスケ	1-1
31	日		大島地区小中PTAソフトボール大会	ソフトボール	

≪
その
他
の
お
知
ら
せ
≫

四大まつり・バザーは、今年も大盛況のうちに幕を閉じました
ご協力いただいたすべての皆様に心から感謝いたします。

大島まつりでは子どもたちの力強い演奏から感動をもらい、四大まつりでは子どもたちの
元気な笑顔からパワーをもらいました。 行事の度に成長する子どもたちの姿を励みに
後半のPTA活動も盛り上げていきたいです。 前半同様にご協力をお願いいたします。